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El Diario AS reconoce a Juan Carlos Valerón por su Juego Limpio durante toda su
carrera. A sus 40 años, el “abuelo” de la Liga jamás ha sido expulsado.

  

Diario AS / Foto: Carlos Díaz-Recio

  

¡Felicidades! ¿Qué supone para usted que AS le entregue este reconocimiento al Juego
Limpio?
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—Es algo muy especial y me llena de satisfacción, puesto que siempre he tratado de
desarrollar mi profesión con integridad y siguiendo unos valores. Si esa forma de jugar es
motivo por el que se me entrega un reconocimiento, pues me alegro.

      

—Esto sólo es una constatación de las ovaciones que recibe en todos los campos...

        

"Yo tengo una manera de vivir bajo unos valores. Y la base de todos ellos vienen de mi relación con Dios. Cuando la gente me muestra todo ese cariño, yo digo que es por mi forma de entender la vida y de tratar a los demás. Así que este reconocimiento es para Dios."

  
      

—Recibir el cariño de la gente es algo muy bonito. Uno juega como es en la vida. Yo tengo una
manera de vivir bajo unos valores. Y la base de todos ellos vienen de mi relación con Dios.
Cuando la gente me muestra todo ese cariño, yo digo que es por mi forma de entender la vida
y de tratar a los demás. Así que este reconocimiento es para Dios.

  

—Usted ha demostrado que se puede triunfar en el fútbol sin artimañas antideportivas...

  

—He intentado jugar limpio siempre. Al final tienes que buscar un sentido a todas las cosas y y
o les doy un sentido espiritual
. Lo que me hace sentir bien, es estar bien con las demás personas. Y me gusta que los más
jóvenes puedan tener un modelo de juego limpio en el que fijarse. Yo creo que cada día hay
más deportividad en el campo. Ahora hay muchas cámaras y eso hace que cada día los
jugadores tengan mejor comportamiento.

  

—Jamás ha sido expulsado y la última tarjeta que le han mostrado se remonta al 19 de
mayo de 2013, hace casi mil días. ¿La recuerda?

  

—Sí, nunca me han expulsado. Pero no recuerdo esa última tarjeta. Me acuerdo de una que
me sacaron con el Depor en Segunda. Colotto hizo una falta y el árbitro me la mostró a mí por
error. En las imágenes se puede ver la cara que se me quedó (risas).
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¿Qué futbolista le parece un ejemplo de Juego Limpio?

  

—De jovencito no me fijaba mucho en eso. Pero con los años uno se va fijando en más
aspectos. Para mí, Iniesta es uno de los mejores jugadores que hay. Y aparte le admiro por su
comportamiento dentro y fuera del campo. Es un ejemplo.

  

—En esta novena edición de los Premios AS, compartirá reconocimiento con Carolina
Marín, Javier Fernández, Ruth Beitia o Paula Badosa...

  

—Todos son unos grandísimos deportistas y han hecho más méritos que yo. Es un honor
compartir con ellos un día tan especial. Todos los años veo los Premios AS y siempre he creído
que no estaban a mi alcance. Por mi forma de ser trato de pasar desapercibido.

  

—Y cuándo se retire, ¿seguirá ligado al mundo del deporte?

  

—El futuro lo veo vinculado a Las Palmas. El presidente ya me ha comunicado que les gustaría
que siga ligado al club.

  

>> Leer la noticia en Diario AS

  

Fuente: DIARIO AS / Manu Sainz
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http://masdeporte.as.com/masdeporte/2015/12/11/polideportivo/1449795967_893567.html?id_externo_rsoc=comp_fb

